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Summary:


In computer-aided prognosis theoretical arguments in favour of a sophisticated model often do not result in a markedly better performance. In this study, straightforward extensions of the simple and comprehensive independent Bayes model, taking interactions between variables into consideration, are investigated, using a clinical data set of upper gastrointestinal bleeding, four sets of variables and different measures of performance (discriminatory ability, sharpness, reliability). For all criteria of performance, the differences between the models were small in the sets with few variables. In the sets with many variables there were marked differences between the models; however, no model was superior in all aspects of performance. Incorporation of interactions in models based upon Bayes’ theorem are worthwhile if many variables are used and the discriminatory ability is considered.




Bei der computerunterstützten Prognose führen theoretische Argumente für ein anspruchsvolles Modell nicht unbedingt zu besseren Ergebnissen. In dieser Studie wurden naheliegende Erweiterungen des einfachen und leicht verständlichen Unabhängigkeits-Bayes-Modells unter Berücksichtigung von Interaktionen zwischen Variablen mit Hilfe eines klinischen Datensatzes zur oberen Gastrointestinalblutung, vier Variablensätzen und verschiedenen Erfolgskriterien (Diskriminierungsfähigkeit, Schärfe, Zuverlässigkeit) untersucht. Die Unterschiede zwischen den Modellen waren gering bei den Datensätzen mit wenigen Variablen und allen Erfolgskriterien. Größere Unterschiede wurden bei den Datensätzen mit vielen Variablen beobachtet. Jedoch zeigte sich kein Modell hinsichtlich aller Kriterien überlegen. Die Berücksichtigung von Interaktionen im Bayes-Modell erscheint sinnvoll bei Datensätzen mit vielen Variablen und bei Betrachtung der Diskriminierungsfähigkeit.
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